

CLUBES

La gestora de instalaciones AEG invierte en un equipo de élite de eSports

La franquicia de deportes electrónicos Immortals podrá celebrar eventos y torneos en el complejo L.A. Live.

Palco23
21 jun 2017 - 16:13

Club de fútbol y baloncesto, competiciones de deportes tradicionales y, ahora, la mayor gestora de instalaciones deportivas del mundo también entra en los eSports. AEG Facilities ha anunciado una inversión en la franquicia Immortals, que tiene su sede en Los Ángeles.

Aunque la cantidad aportada no ha sido desvelada, el acuerdo contempla que el equipo de élite de deportes electrónicos pueda celebrar torneos y eventos en una de las instalaciones de AEG, el L.A. Live. El objetivo es que “se convierta en el epicentro de los eSports en Los Ángeles”.

Dan Beckerman, presidente y consejero delegado de AEG, ha comentado que “la expansión de nuestros intereses en los eSports es una progresión natural a medida que continuamos invirtiendo en iniciativas de crecimiento que fomentan nuestro liderazgo en deportes y entretenimiento”.

Immortals cuenta con inversores de la talla del cofundador de Oaktree Capital y copropietario de los Memphis Grizzlies, Steve Kaplan, y el director general de Crosscut Ventures, Clinton Foy. Esta franquicia, fundada en 2015, tiene a los ordenadores Omen de HP como su principal patrocinador. Entre las disciplinas en las que participa destaca *CS:GO*, *League of Legends* y *Overwatch*.